

Tarifverträge fallen nicht vom Himmel

Die Agaplesion AG ist eine evangelische Aktiengesellschaft mit mehr als 17.000 Beschäftigten. Mit mehr als 100 Betrieben und eine Milliarde Euro Umsatz ist Agaplesion eines der zehn größten Wirtschaftsunternehmen in der Gesundheitsbranche. Der Gesundheitskonzern versteht sich als christlich und nimmt kirchliches Sonderarbeitsrecht für sich in Anspruch.

Das heißt:

- Keine gesetzliche Mitbestimmung durch Betriebsräte
- Keine Arbeitnehmerbeteiligung in Aufsichtsräten
- Keine Tarifverhandlungen mit der Gewerkschaft

Die Beschäftigten bei Agaplesion fordern Mitbestimmung und den Abschluss eines Tarifvertrages!

Bitte unterstützen Sie diese Forderungen, in dem Sie diese Karte mit der Post an die Konzernleitung abschicken – Danke!

Fachbereich Gesundheit, Soziale Dienste, Wohlfahrt und Kirchen
www.gesundheit-soziales.verdi.de



Persönliche Forderung der Beschäftigten:

Bitte
ausreichend
frankieren

An

Herrn Dr. M. Horneber
Vorstandsvorsitzender
Agaplesion gAG

Ginnheimer Landstraße 94
60487 Frankfurt /M